



お札をベタベタ



集中してお札を作ります



ピースでは
大人気だった鬼さん



白熱! 「豆すくい」ゲーム

暖かい春の日差しが感じられる季節となりました。暦の上では春となった2月6日にイベント「節分祭」を行いました。

節分と言えば「厄除け」。まずは、事前に準備した用紙をご利用の方へお札を作らせていただきました。赤鬼と青鬼が登場すると、ご利用の方々にお札を鬼に貼っていただきました。鬼がフロア内を回ると、皆さまお札を手に、鬼を遠ざけるどころか「早く〜」「こっちも来て〜」と手招きし、鬼を呼んでお札を貼られていました。次は、職員による「豆つまみリレー」です。赤チームと青チームに分かれた職員が、豆に見立てた毛糸玉を箸でつまみながらフロア内を大疾走! 慌てる職員を見ると、「頑張れ〜」とあちこちから応援の声があります。

続いて職員による「豆すくい」です。こちらは、豆に見立てたピンポン玉をスプーンですくい、お皿に移していくというゲーム。「きよしのズンドコ節」の曲をかけて行いました。ゲームの途中に「きよし〜とかかると、右手はスプーンを持ったまま左手をあげ「きよし〜」と叫ぶのがルール。右手を震わせながら左手で合の手をとる職員の姿を見て、ご利用の方々も大笑い。

最後は、「鬼のパンツ」の曲に合わせて、会場の全員で簡単な体操を行いました。

2月のイベントもご利用の方々と職員が一体となり楽しい時間を共有することができました。厄払いの御利益がありますように。

(※イベントは感染対策の下実施しています) (池口)

鬼も内、福も内



もっと知りたい!

29

リハビリステーションピース



『カナリア合奏団』

「カナリア合奏団」は、回想法やデュアルタスク(二重課題)を通して、楽しみながら脳の活性化を図ることを目的とした音楽プログラムです。毎月季節の曲に合わせて楽器を鳴らします。わかりやすくリズムを覚えるために毎月色々な「パン」が登場します。2月の曲は「たきび」。「あんパン・メロンパン」の「パン」の部分で手拍子をしてリズムに慣れた後、実際に楽器を鳴らします。楽器を手にするとご利用の方々の笑顔も弾けます。それぞれのリズムが重なって賑やかなひと時となっています。

壁面創作



2月の壁面創作のテーマは、バレンタインと今年の干支の辰のコラボで「LOVEドラゴン」。これでもかとハート三昧にして辰を可愛らしく表現しました。型紙に合わせて切った平面のハートや、ホッチキスで止めて作った立体的な吊るしハート。お花紙を繋げて作ったハートはチョコを表現しています。最後の貼り付けは職員とご利用の方々と和気あいあいと行って完成しました。

お知らせ 4月のイベント

『お花見』



4月のイベントでは、屋外活動「お花見」を予定しています。4/1~4/5の日程で、バスに乗って桜見物に出かけます。暖かい春の日差しを浴びながら、心も体もリフレッシュしましょう。どうぞお楽しみに!

(写真は2022年の4月イベント「お花見」の写真です。)

社会福祉法人全仁会
複合型介護施設 ピースガーデン倉敷 通所介護

リハビリステーション ピース

倉敷市白楽町 40
(倉敷平成病院 徒歩3分)

☎086-423-2001



Instagramで
情報発信中!

